

DOMINGO XXIX (tiempo ordinario)

"Quien tiene un buen amigo, tiene un tesoro".
Y... quien tiene un amigo influyente también tiene un "tesoro" y una "mina".

Nuestra sociedad de hoy busca influencias: muchos de los puestos que hoy se ocupan y de los beneficios que se obtienen se han adquirido no por méritos propios ni por derechos sino por influencias y favores de "conocidos" que están bien colocados en la sociedad.

Parece evidente y hasta natural que quien sigue de cerca, o es familia de un líder político o social lo haga porque cree en su poder y espera conseguir favores...

Juan y Santiago tenían ese "amigo" "conocido", líder influyente. Cualquiera de nosotros, en su lugar, también lo hubiéramos intentado, era la ocasión.

Pero Jesús no piensa lo mismo, y su misión es "servir" y no "ser servido". No es el poder y la influencia sino el amor lo que salva.

Servir une, agrupa e incluye; competir desune, divide y excluye.

El cristiano debe entrar en la lógica de Jesús: "servir", no "ser servido"



¡NO MATARÁS! EL RESPETO A LA VIDA....

¡NO MATARÁS!...

En positivo: ¡RESPETA LA VIDA!.

La vida es siempre un bien para la persona como don y regalo de Dios.

La vida es inviolable y debe ser respetada. Es la primera condición para otros bienes: vivienda, educación, trabajo, alimentos..

Todo ser humano tiene derecho a la vida y nadie puede suprimir la vida de otra persona, maltratarla o lesionarla...

Por lo tanto... ama la vida con pasión, la tuya y la de los demás

DECALOGO DE LA VIDA

- 1.-AMA LA VIDA que se nos ha dado por amor y en amor.
- 2.-ADMIRA LA VIDA, déjate sorprender y envolver por ella.
- 3.-AGRADECE LA VIDA, el gran regalo recibido, este don irrepetible.
- 4.-RESPETA LA VIDA como don sagrado que es venida de Dios.
- 5.- PROTEGE LA VIDA y defiéndela porque está rodeada de peligros.
- 6.-CUIDA LA VIDA, la de todo y de todos como creación de Dios.
- 7.-CURA LA VIDA, heridas, enfermedades y sufrimientos.
- 8.-ENTREGA LA VIDA, da, parte, reparte y compártela como Jesús.
- 9.-EDUCA EN EL VALOR DE LA VIDA, la alegría de vivir, el respeto a tu vida y la de los demás y admira la naturaleza, la creación ante el Señor que "pasó derramando tanta belleza"

ATENCIÓN CONTRA LA VIDA HUMANA...

NO AL ABORTO : todo aborto voluntario es un homicidio premeditado y alevoso.

NO A LA EUTANASIA, porque jamás es lícito matar a un paciente y a un anciano. La eutanasia es un crimen contra la vida humana y contra la ley divina.

NO A LA PENA DE MUERTE quitándole al reo la posibilidad de redimirse y arrepentirse. Ha habido ladrones y criminales que se han "recuperado" para la sociedad.



FAMILIARES DE DON MELCHOR

SALVIO : poco sabemos de él. El mayor de los hermanos. De contextura fuerte. Hizo sus estudios superiores en Salamanca y llegó a ser un prestigioso catedrático en la Universidad Civil de Salamanca. Vivió y falleció en la ciudad y fue el que menos contacto tuvo con el pueblo.

JESÚS : Nació en el año 1.887.

Se casó y (hijo de secretario) fue el secretario del ayuntamiento del vecino Cipérez. Y hasta unos meses lo fue también de El Cubo tras la muerte de su padre mientras se cubría la plaza.

Sí que tuvo contacto y mucho con el pueblo (le separaban sólo 11 Kms). y parece ser que a él se debe el obsequio para nuestra parroquia del bello conjunto artístico de la estatua de la Piedad: Jesús bajado de la cruz y puesto en brazos de su Madre. Pesa algo más de 400 Kgs. y, antes, se sacaba en procesión por Semana Santa: hay fotos y recuerdos que lo atestiguan. Le costó menos de 2.000 pts. de las de entonces, todo un dineral. Hoy no se haría por menos de 2 millones.

CONRADO: hijo de secretario, también él secretario y de nuestro ayuntamiento desde la muerte de su padre (1918) hasta la suya propia (8-10-41), fecha fatídica de accidente de tren en Tejares (Salamanca) en el que falleció ya que iba a solucionar temas del ayuntamiento en la capital.

Los mayores de hoy, niños entonces, recuerdan el "acontecimiento" de su entierro en el cementerio del pueblo, y antes su funeral, porque a ello vino la Bebé del Cuartón tan extravagante para la época: vistiendo pantalón, conduciendo coche (el primero y único que entonces había), fumando, con pulseras abajo de las piernas y, dentro del coche, dos perritos de compañía, muy pequeños y graciosos que los traía "vestidos" (era comienzo del invierno) para salvar el frío.

SERAFINA : una hermana de D. Melchor de la que no se sabe más que nació en 1.892. Tal vez falleciera muy pequeña.

MARIA ANGELES: nacida en 1.896, casada con Agustín Morín que serían los montaraces de los Tres Cuartos.

Y...QUITERIA : la más pequeña, nacida en 1899 y que tuvo su comercio en El Cubo. De la familia de Ma Angeles y Quiteria nos ocuparemos en otro número.

A finales del pasado Julio, y a la edad de 110 años falleció la SEÑORA TOMASA (Vda. de José Ma)



LA ENCICLOPEDIA ALVAREZ

Fue el texto común y único de la escuela de los años 58 al 65... En un único libro había de todo: religión-gramática-matemáticas-(con problemas)-geometría-geografía historia-ciencias...

Y para cada edad lo suyo: "El pavulito y los tres grados a razón de los años de los niños.

En la cartera, al libro-enciclopedia ALVAREZ había pizarra pequeña con los pizarrines (unos, duros, que escribían peor y otros, blandos, que escribían más blanco y más fácil de borrar), había también cuadernos: el de caligrafía (dos rayas), el de dictado y ~~la~~ acción de una raya, el de matemáticas (cuadrilado) y con la tabla de multiplicar el final de la pasta), y...pare usted de contar. Una cartera que pesaba bien poco (y no como las de ahora que hasta tienen que llevar ruedas algunas de ellas).

Y, no por ello, aún con ser un solo libro y un solo profesor-maestro, no por ello salíamos de la escuela sabiendo menos que los de ahora y hasta puede que mejor educados... Pues...de la enciclopedia ALVAREZ quedó tan buen recuerdo y tantos profesores y alumnos quedaron de ella tan agradecidos que, para conservarla en el recuerdo, se ha solicitado su reedición y ya van en el mercado desde el principio más de 100 ediciones (hasta 130) para facilitar su posesión a "centenares de miles de maestros y millones de niños (hoy hombres de 40 a 60 años) que en su día la utilizaron", con el buen recuerdo que guardan de ella, a juzgar por la añoranza al solicitarla insistentemente en las librerías" Será bueno, pues, recordar "algo" de lo que en la enciclopedia ALVAREZ estaba escrito y que nos refrescará la memoria y gratos recuerdos de infancia y de niñez. Que disfrutemos...